

# 立憲民主党

The Constitutional Democratic Party of Japan

# あべともこニュース

神奈川でも起り得る氾濫。ハード以上にソフト対策を



衆議院議員あべともこ  
プロフィール

神奈川 12 区（藤沢市・寒川町）  
当選 7 回、東京大学医学部卒業、  
小児科医、あべともこどもクリ  
ニック（湘南台）理事長  
現在、厚労委員会・原子力問題調  
査特別委員会筆頭理事



[https://twitter.com/abe\\_tomoko](https://twitter.com/abe_tomoko)



<https://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ

検索

あべともこと共に歩む会後  
援会入会のご案内及びボラ  
ンティアスタッフ募集中！

特定の企業や団体などに依  
存しないあべともこの活動  
は、後援会の年会費やカンパ  
によって支えられています。  
あべともこの活動にご支援頂  
ける方は、お気軽に事務所  
にお問い合わせください。

立憲民主党神奈川県連

〒231-0012

横浜市中区相生町 4-69-4F

TEL 045-228-8591

FAX 045-228-8592



北陸新幹線の車両基地近くに立つ洪水水位標  
洪水を忘れない為の先人の教え。  
近藤昭一、篠原孝、嘉田由紀子議員らと共に



立憲民主神奈川の国県市町議員と共に。  
ダム職員が水門を30秒間隔で操作、下流の  
堤防がなんとか決壊せず、難を逃れました

◆三ツ星議員表彰  
6日、NPO法  
人万年野党から  
「三星議員」の表  
彰を受けました。  
国会質問、議員  
立法、質問主意書  
の提出数等を合  
計。  
田原総一朗さん  
から記念品を受け  
取りました！

◆千曲川の視察にいきました  
氾濫した千曲川を視察しました。  
被害を受けた新幹線基地の近くに、  
昭和16年に建てられた洪水水位標  
がありました。古くは1742年の  
洪水。台風19号で稲穂が引つかか  
ったまま。後ろは新幹線の線路です。

◆相模川は寸前で氾濫を免れました  
11日、立憲民主党神奈川の国県市  
町の議員団で、相模川の城山ダムを視  
察。城山ダム史上最大の豪雨に対し、  
ダム管理職員の懸命な予備放流と緊  
急放流で、ダムと堤防の決壊、下流氾  
濫の危機を回避した話を伺いました。

◆民間試験は誰のため？  
14日、立憲民主党など共同会派  
で大学入試の「記述式試験中止法案」  
を提出しました。一部の民間業者が  
採点業務で儲かり、受験生の自己採  
点と志望校の選択が困難になる。そ  
んな入試は許せません。